

JOURNEE DE FORMATION SUR LA VALORISATION DE LA FORET AU GDA SIDI AMOR EN
PARTENARIAT AVEC L'INERGREF ET LES ETUDIANTS DE L'INAT ET LA PARTICIPATION DE 3
PROFESSEURS DU KOREA RESEARCH INSTITUTE DE L' ARBORETUM NATIONAL DE COREE
- 02- 11-2017





La journée débuta par la projection d'un film exposant les problématiques de la forêt périurbaine de Sidi Amor

Suivie d'une visite de la Roseraie de Sidi Amor par les chercheurs du Korea Research Institute Mr Paik ,Kim Young, Yang accompagnés du Pr Khaldi de l'INERGREF





Les étudiants de l'INAT ont pu mesurer concrètement les problématiques de la forêt au travers de l'exemple du Ginkgo Biloba





La visite de la pépinière forestière du GDA Sidi Amor illustre la nécessité de la multiplication des végétaux en vue des actions de reboisements animées par le GDA Sidi Amor



Le parcours forestier proposé par les équipes d'aménagement paysager du GDA Sidi Amor est la concrétisation qu'une forêt périurbaine recèle des richesses d'aménagement écotouristique, pédagogique et éventuellement thérapeutique

